



Descartan rebrote
de influenza, pero se toman medidas preventivas

Descartan pronto rebrote de influenza

POR ARLETTE GUTIÉRREZ

El jefe de Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, aseguró que no existe, al menos en el corto plazo, un riesgo latente por el rebrote de influenza que se ha registrado en algunos estados del sureste del país.

Y es que dijo, el gran reto para las autoridades del DF será durante el invierno, para lo cual ya se prepara toda una estrategia, pues es cuando se espera un repunte en el número de contagios del virus A H1N1.

Por ello, descartó que por el momento haya un riesgo en la ciudad o algún motivo para cambiar el nivel de alerta epidemiológica, ya que "el problema está ubicado en otras partes del país".

Sin embargo, destacó que las autoridades se mantienen en alerta y para el invierno tanto la sociedad como el gobierno se encuen-

tran mejor preparados que hace algunos meses para enfrentar la enfermedad.

El mandatario local indicó que las autoridades cuentan con todas las reservas estratégicas de medicamentos "y sabemos ya con mucha claridad qué vamos a hacer. De manera que no veo yo en la ciudad un riesgo por esa vía en el corto plazo".

Por otro lado, Ebrard Casaubón descartó que los cortes al **suministro** de **agua** puedan incrementar el número de contagios de influenza A, por ello, advirtió que no se prevé suspenderlos en los meses de octubre, noviembre y diciembre.

En primer lugar, dijo: "Eso no determina el riesgo de influenza y en segundo lugar, a ninguna colonia, a ninguna la vamos a dejar sin **agua**". Recordó que sólo se trata de una reducción en el **suministro** de **agua**, no una interrupción, por lo que "no tendrá efecto para la estrategia de la influenza, o sea, no tiene que ver con eso".

